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VERBALE N. 02 del 06.02.2023

L'anno duemilaventitre, il giorno ventitre del mese di Gennaio si è riunita, presso gli uffici della Presidenza

del Consiglio, la VA Commissione Consiliare Permanente, giusta convocazione del Presidente, ai sensi

dell'ari. 10 comma 8 del Regolamento per il Funzionamento del Consiglio Comunale, per la trattazione del

seguente Ordine del Giorno:

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente;

2. Stato struttura Museo S. Spirito;

3. Tassa di Soggiorno;

4. Bagni Pubblici;

5. Parcheggio Pluripiano;

6. Situazione "decoro" in città.

7. Richiesta parere in seduta congiunta II e V C.C.P. - Presa atto della mancata presentazione

di osservazioni e/o opposizione alla Deliberazione di Consiglio Comunale n. 82 del

26/07/2022 avente per oggetto "Realizzazione di una scuola materna Villa del Sole con

annesso polo per l'infanzia" (Progetto 1° stralcio) CUP G 49J210003350001 Variante

urbanistica adottata ai sensi dell'ari. 19, comma 2 del D.P.R. 327/2001 dell'area individuata al

N.C.E.U. al Fg. 142part. 364"

Sono presenti all'appello delle 8.30 il Presidente dott. Cantone, il Vice-presidente Fontana e il

Consigliere Sellano;

Risulta assente il Consigliere Pipare.

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Sig.ra Leonarda Raia.

Il Presidente Cantone da* inizio alla seduta e si passa subito al primo punto dell'o.d.g., il verbale della

seduta precedente, che viene letto e approvato dai presenti.

In riscontro al n. 7 dell'o.d.g. richiesta di parere (...), pervenuta brevi mano in data 01/02/2023, la VA

Commissione Consiliare Permanente, visti gli atti e i pareri provenienti da vari uffici ed enti, la

Commissione esprime parere favorevole alla realizzazione di una scuola materna con annesso polo per

l'infanzia presso la Villa del Sole.



Il Presidente Dott. Cantone in merito alla Festa del Mandorlo ritiene di invitare nella prossima seduta

l'Ass.re al ramo dott. Giulla per avere dettagliate delucidazioni sul tema "Mandorlo in Fiore".

Il consigliere Sellano chiede di inserire all'o.d.g. in una delle prossime sedute e di convocare l'assessore al

ramo per avere dei chiarimenti in merito a dei bandi per la ristrutturazione di impianti sportivi.

Il Presidente Cantone chiede altresì di inserire aU'odg un altro punto: invitare dirigente e/o assessore per

avere chiarimenti in merito al finanziamento al Comune di Agrigento di circa 440 mila euro per il progetto

"Naturalmente Agrigento" destinati ai comuni vocazione turistico /culturale nei cui tenitori sono ubicati siti

riconosciuti dairUNESCO.

Dopo un'ampio ed articolato dibattito, vista Torà tarda, la Commissione decide di trattare i prossimi punti

nelle prossime sedute, e chiude i lavori alle ore 9.45.

La Segretaria presidente
/ /

Sig.ra Leonarda Raia Dota Qarmelo Cantone


